

Acta de la 1ª reunión del Llamamiento a una campaña unitaria para denunciar la represión de las movilizaciones sociales: **NO TENEMOS MIEDO**.

Miércoles 16/1/13

Orden del día:

1. Presentación del llamamiento de la Coordinadora 25 S.
2. Intervención de 2 miembros de la Plataforma por la Desobediencia Civil.
3. Ronda de presentación de los miembros de los diferentes colectivos y asistentes a título individual.
4. Turno de palabra en torno a la postura de los asistentes respecto del Llamamiento a una campaña unitaria para denunciar la represión de las movilizaciones sociales: NO TENEMOS MIEDO. Propuestas sobre el lema, acciones, y valoración de la represión existente.

**Consensos:**

**-Los asistentes, después de aceptar la propuesta de hacer una campaña antirrepresiva a título individual, llevarán a sus correspondientes Asambleas y colectivos el motivo de esta reunión.**

**-Convocar una 2ª reunión para el próximo miércoles 23 de Enero en La Morada, C/Casarrubuelos nº4 a las 19:00.**

**-Extender el llamamiento a otros colectivos.**

**-Traer propuestas en la 2º Asamblea para las fechas de movilización, imágenes que puedan ser unitarias, y otros acuerdos como el de ir documentado o indocumentado, cómo hacer un fondo común, y cómo crear una Coordinadora antirrepresiva en Madrid que pueda llevar adelante la Campaña No tenemos miedo.**

### **1. Presentación del llamamiento de la Coordinadora 25 S**

**X-1:** Nuestra idea no es empezar una movilización, sino algo más amplio en el sentido de la denuncia de los movimientos sociales. Por lo tanto proponemos una campaña contra la represión abierta a todos los colectivos y personas a título individual que quieran sumarse a ella. El objetivo de esta reunión es llegar a unos acuerdos mínimos para actuar de manera conjunta y coordinada entre todos los que asistimos, para extender a otros colectivos la campaña (en el caso de que nos pudiéramos de acuerdo en hacer esta campaña), y comprometernos a participar en las

distintas movilizaciones y acciones que se consensue hacer en esta o en las siguientes reuniones.

## **2. Intervención de 2 miembros de la Plataforma por la Desobediencia Civil.**

**X-2:** Soy miembro de la Plataforma por la Desobediencia Civil, pero no vengo representando a la plataforma, sino a título individual. Luego tenemos nuestra asamblea y volcaré allí lo que hablemos aquí.

La Plataforma por la Desobediencia civil (<http://plataformaporladesobedienciacivil.wordpress.com/>) surge alrededor de mayo del 2011. Aunque iniciamos la Plataforma después de la represión que hubo contra el 15M, ya desde antes sus componentes teníamos una experiencia larga en la militancia. Hicimos cursos y talleres sobre desobediencia civil a los que, dada las circunstancias, nos pareció que asistía poca gente. En el año 2012 hicimos una escuela de verano en El Retiro que colgamos en la web junto con el manifiesto. Las conclusiones que sacamos a partir de entonces fueron las de seguir con la plataforma y continuar con la idea de los cursos. Nos organizamos en tres grupos de trabajo. Un grupo de formación e información. Un grupo de mutua, en el que estudiamos la mejor manera de recaudar fondos para combatir las sanciones administrativas, y un grupo dedicado a la campaña para denunciar las identificaciones y sanciones administrativas. La idea que ya tenemos es la de impulsar una campaña escalonada con hitos marcados con el objetivo de decir a la gente que no se identifique cuando ejerza un derecho. Justo después tendremos nuestra asamblea en la que acordaremos algo mucho más concreto. En cuanto al problema de cómo recaudar los fondos, estamos intentando evitar que se creen problemas legales con hacienda, y estamos intentando encontrar una solución que no implique depositarlo en un banco.

Sobre cómo formar el grupo que participará en la campaña, lo primero que habría que hacer sería una presentación de la campaña, una presentación en los medios y prestarle especial atención al tipo de frases, lemas etc. Si queda algo por decir, puede matizarlo mi compañero.

**X-3:** Abundando en lo que comenta **X-2** nos parece bien la idea de la campaña No tenemos miedo. Nos parece básico el método y la coordinación. No dispersarnos con diferentes estrategias. De aquí debería salir una plataforma o coordinadora compuesta de estos diferentes colectivos con el núcleo medular de la desobediencia civil.

**Moderador:** Para matizar la postura de la Coordinadora 25s debo decir que la idea desde nuestro punto de vista consiste en organizar una campaña general contra la represión y organizar campañas de desobediencia civil e iniciativas de autodefensa, desde el punto de vista de las movilizaciones masivas en el ámbito de las manifestaciones y acciones.

### **3. Ronda de presentación de los miembros de los diferentes colectivos y asistentes a título individual.**

Excepto en caso las menciones esporádicas en el Acta de un colectivo porque en la misma reunión se hable sobre ese colectivo, en la asamblea se decide que es conveniente no publicar una lista de los distintos colectivos a los que pertenecen los asistentes por el riesgo de que se confunda asistencia con adhesión a una campaña cuyas propuestas aún no se han volcado en las asambleas de los distintos colectivos. Por lo tanto esperaremos a publicar las adhesiones en el momento que se confirmen esas adhesiones.

Asisten 65 personas.

### **4. Turno de palabra en torno a la postura de los asistentes respecto del Llamamiento a una campaña unitaria para denunciar la represión de las movilizaciones sociales: NO TENEMOS MIEDO. Propuestas sobre el lema, acciones, y valoración de la represión existente.**

#### **X-4: Tengo una propuesta de nuestro distrito y los seis barrios del distrito.**

Hacen falta mecanismos para combatir la represión de baja intensidad. En esta línea, como han comentado los compañeros de la Plataforma por la Desobediencia Civil, en mi plataforma (Plataforma de vecin@s de Hortaleza en Lucha, <http://vecinosdehortalezaenlucha.blogspot.com.es/> ) y los distintos Ateneos de Hortaleza hemos decidido solicitar un euro a cada uno de los asistentes a las manifestaciones para hacer una mutua que en principio gestionaríamos en Hortaleza. Pero estamos dispuestos a valorar las distintas formas que puedan surgir para hacer esto. El viernes pasado, en la Red Distrital para la Investigación y la Información Social de Hortaleza (RediiS) (<http://rediis-hortaleza.blogspot.com.es/> ) hicimos una acción y si hubiéramos recaudado un euro por persona habríamos podido obtener 900 euros, por lo que creemos posible hacer un fondo con potencia.

#### **X-5: En la Asamblea antirrepresiva en Madrid**

(<http://asambleaaantirepresivaenmadrid.wordpress.com/>) estamos muy interesados en esta iniciativa. Nosotros creamos nuestra organización después de la campaña del Yo no pago con unos objetivos muy concretos y muy combativos. En mi opinión debería darse bastante tiempo para tener el mayor número de colectivos adheridos a la campaña. Pero al hablar de represión no podemos hablar solo de la represión policial que es nada más que la punta del iceberg. No podemos dejar que la cuestión se limite a eso ya que la represión policial aflora cuando el sistema, represivo de por sí, no tiene otro recurso para seguir reprimiendo el descontento social. No olvidemos esto a la hora de elaborar el manifiesto.

**X-6:** Los Yay@flautas de Madrid (<http://yayoflautasmadrid.org/> ) llevamos un tiempo preparando una campaña contra la criminalización de los movimientos sociales. Quieren juzgar a un compañero. En Barcelona, los laioflautas

(<http://www.iaioflautas.org/> ) están preparando una comisión de solidaridad, defensa jurídica e información mediática. Si en Madrid no hemos seguido la iniciativa es porque creemos que tampoco tenemos que hacer competencia entre los distintos movimientos sociales. A partir de las 12 y media de mañana podréis ver el manifiesto. Además, mañana mismo haremos una acción sorpresa. Esperamos que estéis retwitteando.

**X-7:** El 20 de octubre organizamos una manifestación antirrepresiva en Madrid. Entre otros también asistió la Coordinadora 25S y fuimos hasta el Ministerio de Justicia, pero a pesar de haber varios colectivos la manifestación no fue muy seguida pues éramos apenas unas 500 personas. La conclusión que saco de esto es que con un tema como este se implican sobre todo los activistas que sufren la represión, pero no el resto de la sociedad. Por otra parte habría que valorar que ya se están viendo por el sur y otros sitios hacen unas marchas que terminen en Madrid.

**X-8:** Creo que deberíamos centrar la reunión en el debate. Deberíamos acordar el tiempo de duración de la campaña y deberíamos estructurarla. Yo propongo que nos centremos en tres puntos que pueden ser más o menos: 1. Información sobre la represión (y no sólo la represión policial como ha apuntado **X-5**). 2. Las acciones que realizamos para atajarlo, y 3. Cómo lo solucionamos; y a partir de ahí traer propuestas y empezar a rodear el debate.

**X-9:** Estamos sufriendo un golpe de Estado policial. La mejor manera de proceder es la movilización masiva. Después de la manifestación del 15M, el martes 17 de mayo del 2011 hubo una pequeña carga policial y a partir de ahí se ocupó Sol con las acampadas. Nuestra mayor arma es que somos más. Después de la campaña Yo no pago, no hubo reacción. En el instituto Lluís Vives sí hubo respuesta y en Madrid tomamos la Gran Vía 5.000 personas. En esas acciones hubo contestación. Tenemos que tener como referente el 15M y el 25S. Creo que de aquí tendría que salir una movilización masiva. Esa es la mejor arma que tenemos, sin olvidar la campaña, talleres, etc.

**X-10:** Estoy de acuerdo con **X-8** en que si hacemos diagnósticos no avanzamos. Quiero aportar acciones inmediatas. Llego a la conclusión de que estamos viviendo en un Estado en el que la ley no funciona como un servicio democrático. Es la ley la que tiene que estar al servicio del ciudadano. Tenemos motivos para desobedecer. Tenemos que informar que estamos en un Estado terrorista y tenemos acción moral para hacer una campaña de antiterrorismo democrático. Mi propuesta es que haya una representación de distintos movimientos sociales con un lema y a nivel de distritos y barrios hacer acciones concretas. Una movilización continuada de muchos poquitos para que venga un mucho. De aquí puede salir un lema común para todos. Necesitamos un asesoramiento legal. Vivimos en un terrorismo económico. Debería haber una coordinación de todos los colectivos que haya para ajustar un lema común, marcar un objetivo común y tener una idea concreta sobre cómo vencer al enemigo común. Tenemos que combatir con fuerzas nuevas.

**X-11:** Llevamos en las redes desde el 15M en la Asociación de Torrejón y hemos creado un movimiento ético social. No podemos combatir contra la fuerza. Ahora decís que queréis unas propuestas. Nosotros queremos proponer que podemos empezar a

hacer fiestas democráticas, que la policía se vea incómoda en esas circunstancias y que se debatan en esas fiestas ideas para las propuestas. Además puede servir para recaudar fondos.

**X-12:** Desde mi punto de vista esto ha entrado en una línea roja que no tenemos que dejar pasar. Esto es una cuestión de masa. Esto es un terrorismo totalmente hitleriano. Creo que lo de la fiesta me parece que puede estar bien, pero si logramos que esa fiesta sea una manifestación, me parece que podría ser más visible y por lo tanto más útil. La gente con el euro por receta ya ha visto que puede ser un objetivo. Estos próximos meses se va a hacer algo a nivel Europeo.

**X-13:** En Carabanchel (<http://carabanchel.tomalosbarrios.net/>) tenemos dos represaliados del 25s. A título personal creo que por encima de las acciones que podamos concertar en una organización más fuerte, es importante hacer más asambleas en nuestros barrios. ¿Quiénes trabajan por el cambio? Vamos para adelante. No le tengamos miedo a la polémica. Nos proponemos aquí para tomar el timón de esta situación. La vivienda es un hecho que moviliza a muchísima gente. A su alrededor podemos hacer muchas asambleas. Creo que lo más perdurable es ampliar nuestra presencia en la sociedad.

**X-14:** Como propuesta lanzaría ir a estas movilizaciones sin pastor ni perro pastor. Que las concentraciones no estén comunicadas y sin D.N.I.

**X-15:** Un par de anotaciones en cuanto a las circunstancias políticas. Tenemos que buscar más vías. Se nos intenta recortar por lo económico. La participación política no es mala, sino corrupta. Tenemos que abusar de esta saturación. Tenemos que estrujar todas las vías. Tenemos que buscar ILP, iniciativas, recovecos legales, etc, y apoyar a los partidos políticos que merezcan la pena.

**X-16:** Es importante sacar el tema de que nos encontramos enfrente de detenciones políticas. Creo que cada colectivo debería pensar en hacer actividades diferentes en los barrios visitando los que son poco frecuentados por las manifestaciones, como el de Salamanca. Cambiar los lugares de la manifestación. No se convoca. Hacerlo de forma espontánea. Pensar algo que tenga que ver con la situación para el eslogan. Hacer algo más impactante como cortar una calle. Tenemos que evitar la represión. No creo que debamos pensar que nos encontramos en esta situación por la Cifuentes, ya que en su puesto cualquier otro político, mejor o peor, haría lo mismo. Según cómo vayan las cosas habría que coordinarse con otras ciudades.

**X-17:** Soy de la Plataforma en contra de la impunidad de los crímenes del franquismo (<http://verdadjusticiareparacion.blogspot.com.es/>). A nivel personal quiero decir que el miedo deben tenerlo espantoso el jefe del Estado, el gobierno, etc. Apoyo la campaña No tenemos miedo. Desde 1939 yo no he visto que en este país políticamente haya habido un atisbo de justicia. Hay miles de personas tiradas en las cuneas que eligieron la forma de gobernarse: La República. Hay una salida sin que lleguemos al 36. Hay una salida que es una constituyente. ¿Qué pasa qué nos gusta estar hablando de las calamidades que hay? ¿Vemos a dónde vamos a parar? Por mi edad ya está bien de tantas organizaciones y partidos y vamos a mandar a la mierda a la monarquía, el

parlamento, etcétera. Un millón o dos de personas está tiradas desde la guerra civil. Si queréis perder el tiempo sigamos así todos los días igual. Yo estoy aquí por la juventud, que no se merece estar gobernada por estos sin vergüenzas.

**X-18:** Hablo a título personal. Vengo del Eko de Carabanchel (<http://eslaeko.net/>). Creo que son necesarias las iniciativas locales y acciones masivas grandes que no deberían ser festivas.

**X-19:** Yo vengo a título personal de la Asamblea de Fuenlabrada (<http://fuenlabrada.tomalosbarrios.net/>). Tengo que decir que todo lo que he escuchado me parece bien. El lema me parece bien, pero podría incluirse el concepto de terrorismo de Estado. Hay que empezar a concretar. Estado terrorista de la nación. No solo les están haciendo imposible la vida a los jóvenes. A los mayores de 55 años no están tomando por idiotas. Nos quieren dejar en la miseria después de 25 años cotizando. Tenemos que usar todas las redes.

**X-20:** Turno de mumble: (miembro del Movimiento Yo no pago (<http://movimientoyonopago.blogspot.com.es/>)): Insumisión a los gastos militares. Que todo el mundo se descargue el manual de economía (<http://www.eumed.net/cursecon/manual.htm>).

**X-21:** Nos están llevando a la miseria. Hay represión en la libertad, en la falta de vivienda. Habría que hacer una gran manifestación y que se difunda en todos los movimientos que está habiendo. Hay que tocar todas las sensibilidades: en Sanidad, enseñanza, etcétera.

**Moderador:** Es conveniente tratar lo que tenemos sobre la mesa. Hay acuerdo en iniciar una campaña contra la represión. Se debería incluir un pequeño manifiesto y hay una serie de iniciativas que todavía no están maduras. Se habla de grandes actos y festividades y un fondo común. Se podía tener un fondo común propio. A día de hoy hay unos 3.000 multados en Madrid. Desde el gobierno de Rajoy se ha impuesto un Estado de excepción. Nuestra idea es no pagar. En la Plataforma en contra de la impunidad de los crímenes del franquismo, a la que también pertenezco, hacemos todo lo posible para no pagar las multas, pues encima no vamos financiar su represión. Hace falta para esta campaña que se aglutine el mayor número de colectivos, sindicatos, todos de acuerdo en estar contra la represión y la defensa de los oprimidos.

**X-22:** Vengo de Móstoles, de Izquierda castellana (<http://www.izca.net/>) a título individual. Yo creo que se debería conformar un órgano antirrepresivo en Madrid, como los hay en otras ciudades y provincias. Pero hay que estar lo mejor organizados posible. No sé cuál es la estrategia de la Coordinadora 25S, si iniciar juicios penales contra la represión, no pagar las multas... Creo que todos los activistas deberían acogerse a no pagar este tipo de multas. En todas partes hay gente solidaria con los movimientos sociales. Mi propuesta es que se coordinen las Asambleas de cada barrio y se extienda la Coordinación entre Madrid y Castilla.

**X-23:** Vengo a título personal de la Asamblea de Villaverde (<http://villaverde.tomalosbarrios.net/>). Me parece imprescindible la movilización y que

salga de aquí un órgano coordinado. A lo de las acciones en cada barrio no se le da mucha importancia, pero la tiene. Tenemos que hacernos más visibles en los barrios; conseguir que el barrio no tenga miedo. No creo que en estas acciones deba hacerse ninguna fiesta. Hay que coordinar las en las acciones masivas las acciones organizadas dentro de la propia movilización.

**X-24:** Apoyo la idea de **X-9** de que nuestra fuerza radica en que somos más y una de las vías debe ser la movilización Masiva. Pero en cuanto al contenido del tema, no lo reduciría al contenido de la represión, sino que haría énfasis en que la represión es política, y nuestra defensa u ofensa serán también políticas, como una ruptura con el sistema político actual. En este sentido pediría que se pronunciaran los demás, y, en la misma línea que apuntaba **X-8**, fuéramos acotando nuestras preferencias para las fechas de las manifestaciones.

**X-25:** Me parece buena señal que seamos tanta gente. Deberíamos hacer acciones concretas. Creo que en el contexto en el que estamos, en el que la represión se ha estabilizado, es importante que sin comernos mucho la cabeza y perder tiempo en ello, hagamos un lema común. Si hay represión, por otra parte también habrá solidaridad. En el tema de la práctica tenemos que estar no solo en clave defensiva, sino también ofensiva o propositiva. Estaría bastante bien que trajéramos a la gente de otros pueblos con un organismo antirrepresivo que ya esté funcionando. Con el tema de No tenemos miedo que me parece clave creo que es importante decir que tenemos capacidad y solidaridad. Con el caso e las multas que ha habido, ayer hubo una reunión de la Plataforma por la libertad de Alfon (<http://alfonlibertad.wordpress.com/>), en la que van a estar atentos y se ha creado la Asociación de madres contra la represión (<http://revolucionrealyaa.wordpress.com/2012/12/26/madres-contra-la-represion/>), como una forma de bloquear la criminalización.

**X-26:** Vengo a título personal de legal-sol (<http://legal15m.wordpress.com/>). Quería hacer una reflexión y una propuesta. Se está proponiendo una campaña a la que me adhiero, pero hay que tener en cuenta lo que vendrá después. Esta es una campaña contra la represión que va a generar más represión. Que nadie se engañe. Va a haber más multas, detenedxs, etcétera. Al hilo de esto se ha hablado de hacer un fondo común. Yo propondría no doblar esfuerzos. Ya hay una estructura que lleva desde mayo trabajando en estos aspectos creando una mutua. Creo que sería erróneo crear unas estructuras que ya se están creando y creo que había que invertir el esfuerzo en la campaña.

**X-27:** Yo voy a concretar, ya que estamos todos de acuerdo. Ante el miedo hay que posicionarse. Creo que hay echarle valor. Que no se identifique a nadie. Soy partidaria de concretar que a partir de hoy acordemos que en todas las movilizaciones no se identificará nadie.

**X-28:** Vengo en nombre de la organización y solo puedo hablar allí de lo que aquí se diga.

La situación no es nueva y creo que no tenemos que olvidar lo que está pasando aquí. Ir por una nueva constitución me parece bien tanto con una ruptura como con nuestro Estado. Yo creo que no hay que pedir la dimisión de Cifuentes sino del Gobierno.

**X-8:** Estoy de acuerdo con todo, pero por hacer un matiz, hablaría de la violencia política que se diferencia del terrorismo. Están haciendo perder el derecho y la dignidad de las personas. Hay alguien que ha hablado sobre fiestas democráticas y creo que aquí no ha habido democracia. Sobre el tema No tenemos miedo creo que deberíamos demostrar que no tenemos miedo. En la próxima movilización, creo que deberíamos fotocopiar nuestro D.N.I., llevar esa fotocopia, y, además, intercambiárnosla.

**X-13:** Yo quiero precisar y adherirme al compañero **X-5** de la Asamblea Antirrepresiva sobre hacer manifestaciones por barrios. Desde el Campamento Amigo (<http://campamento-amigo-madrid.blogspot.com.es/>) acogeríamos a los que se quieran trasladar desde otras partes. Los represaliados son de diferentes zonas de Madrid y de diferentes zonas del Estado. Tenemos la propuesta de hacer visible el tema de la represión. Como respuesta creo que deberíamos hacer una manifestación. Vamos a sensibilizar Torrelaguna de la misma forma que sensibilizamos Madrid. La otra propuesta es que las recaudaciones sean efectivas. En las antirrepresivas los aportes deberían ser de lxs vecinxs, de gente que manifieste su desacuerdo. Que se represente una adhesión a través de ese óbolo.

**Moderador:** Tenemos que ponernos de acuerdo en unos mínimos. ¿Estamos todos de acuerdo en iniciar una campaña con el lema No tenemos miedo? **Consenso.**

Para hacer eso tenemos que coordinarnos en una Coordinadora antirrepresiva. También hay que determinar la ocasión primera de una movilización. Vamos a organizarnos. En Madrid nunca ha habido una comisión unitaria contra la represión.

**X-10:** Tengo siete propuestas.

1. La primera acción que sea un paso medio antes del 1 de mayo.
2. Hay que organizar esta acción con ensayos en diferentes municipios.
3. Extensión de esta plataforma a nivel estatal.
4. Acostumbrar a la ciudadanía a esta plataforma de desobediencia civil, con acciones periódicas.
5. Hacer extensiva esta organización con todas las demás fuerzas o colectivos del país, especialmente con las plataformas de los catalanes que reivindican entre otras cosas, que se paralice el nuevo código penal.
6. En cuanto a la estructura, definiría la estructura como de desobediencia civil.
7. Estar atentos a los twitter.

**X-5:** Apuesto por manifestarnos en los barrios y no ir a Neptuno como si fuera un campo de fútbol, sino a otros barrios como el de Salamanca. Con las reivindicaciones estoy completamente de acuerdo. Hay que defender a los compañeros que detienen. En una movilización de anteayer que hubo frente al hotel Ritz soltaron a un compañero que detuvieron. No podemos retirarnos. Con respecto a los manifiestos que no pensemos que la represión se limita a la punta del iceberg. Podemos hablar de las víctimas del franquismo y del postfranquismo. La represión tiene una continuidad en el tiempo que podemos remontar al principio de los tiempos.

**X-9:** Me gustaría hacer una aclaración. Cuando se habla de ciudadanos, se es ciudadano cuando tenemos todos los derechos, si no, somos súbditos. Ellos reprimen porque no le damos la respuesta adecuada. No solo vamos a hacer una manifestación sino que la movilización va a ser continuada. Para el lema propongo: No tenemos miedo, basta ya de Estado policial.

**X-24:** Me parece que deberíamos posicionarnos en la cuestión sobre si asistimos indocumentados o no. Me parece que si estamos aquí no es solo para asamblearnos por asamblearnos. Vamos a salir con una serie de acuerdos que intentaremos que sirvan no sólo para realizar manifestaciones, sino para producir un cambio. En este sentido estoy de acuerdo con X-26 en que tenemos que valorar las consecuencias. Pero eso también significa valorar si asumimos el riesgo de ir indocumentados para conseguir algo mejor. Al final los afectados por la represión es sociedad en general, y dentro de ella nosotrxs. Pero indudablemente nos tenemos que posicionar, y posicionarse significa hacer que también se posicione el gobierno y las fuerzas parlamentarias, lo cual es al final, en la medida de nuestra capacidad, lo que podemos conseguir. Estamos forzando a que haya una mayor represión en la medida en la que aumenta la contundencia de nuestras acciones, y eso es previsible. Por lo tanto nuestro objetivo debería consistir, por una parte en responsabilizarnos de las consecuencias, responder ante ellas, y por otra parte, cambiar la situación social.

**X-1:** Yo creo que deberíamos salir de aquí autoconvocados para una segunda reunión. Propongo el próximo miércoles día 23 de Enero. Deberíamos hablar sobre lo que aquí se ha hablado. La ratificación del lema, acompañado de una imagen que usemos todas las organizaciones. Deberíamos venir con ideas concretas para la fecha de la siguiente movilización con dos condicionantes, por una parte intentando que venga el máximo número de personas posible, y por otra parte quitando el talante festivo. La idea de hacer un festival lúdico político para recaudar recursos comunitarios me parece interesante si se hace dentro de un marco político. Es fundamental incorporar el elemento de la ofensiva en los medios de comunicación y tener en cuenta las consecuencias como había comentado X-26. No creo que debemos renunciar a no comunicar las acciones.

**X-26:** Completamente de acuerdo. Respecto a la propuesta de no comunicar las acciones. Hablo a título personal. Creo que habría que ir indocumentado. La imposibilidad de documentarse no implica un riesgo legal como es negarse a hacerlo. Por lo tanto me parece que es mejor negarse a no identificarse.

**X-29:** La palabra ciudadanía implica vivir en un Estado. Haciendo un poco de historia sí que ha habido coordinadora antirrepresivas. Del año 2.000 al 2.004 también con la insumisión y la ocupación. Yo señalaría a los infiltrados que desbarajustan las reuniones y haría otro tipo de acciones como escenificar la rotura de multas.

**X-11:** Quiero volver a defender el tema de la fiesta. La idea de que No tenemos miedo me parece maravillosa, pero creo que precisamente porque no tenemos miedo podemos hacer una fiesta. Una fiesta en un solo día en todas las regiones de España, Se hace un fondo común para la cuestión legal.

**X-27:** Me gusta la idea salvo por usar la palabra fiesta.

**X-4:** Veníamos a tratar un tema de estrategia antirrepresiva. Yo creo que cada movilización siempre se abre al espacio más politizado de la sociedad. Ya se hizo una movilización antirrepresiva y fueron 500 personas. Estamos articulando las luchas hacia algo que va más allá. Creemos que es importante establecer un órgano estable y financiado a nivel metropolitano de Madrid. Hay que informar a la población. Las represiones de carácter religioso, cultural o ideológico, creo que no deberían ser tratadas en este órgano. Habría que dejar para la siguiente reunión cómo se gestionan otros fondos. Hortaleza siempre se va a sumar a este tipo de iniciativas.

**X-30:** Sobre la estrategia creo que se debe enfocar en una actitud de defensa. Tenemos que arrastrar hacia nosotros a los compañeros que intenten detener. Propongo crear una estructura de vigilancia de las movilizaciones. Darle, por otra parte, más contenido político como decía **X-24**; y hacer hincapié en que la ley de por sí es represiva. Todo esto a corto plazo.

**X-31:** Estoy con **X-5** sobre hacer manifestaciones en otros barrios. No es verdad que a todos nos esté afectando la crisis por igual. Además invitaría a otras ciudades a hacer lo mismo en los otros barrios de esas otras ciudades. Esta también es una propuesta como estrategia de defensa. No es lo mismo que la policía rompa un escaparate que otro. Puestos a romper, que rompan el del Corte inglés. Esta sería una forma también de relacionar la protesta con los recortes. No vayamos siempre a los mismos sitios. Ir a los barrios de lujo. Que te paguen 300 euros o te despidan es represión.

**X-32:** Yo señalaría la presencia de la policía como un Estado de otro tipo, de tipo fascista.

**X-33:** Estoy de acuerdo con los tres puntos. En los dos primeros (lema y campaña para la movilización) debemos pronunciarnos. La fecha la dejaría a la Coordinadora 25S. El tercer punto, respecto a los acuerdos, haría una segunda asamblea. Si somos 4 en la manifestación, pues mejor que solo se lleven a uno que a los cuatro. Sobre el lema, había en las primeras manifestaciones por Alfon uno muy bueno: Si nos tocan a unx, nos tocan a todxs.

**Moderador:** Si hacemos síntesis el próximo miércoles, el día 23 nos autoconvocamos para seguir lo que hay. En Madrid bajo la forma de todxs unidxs para impedir la

represión. No tenemos miedo. Somos más. Ellxs aprovechan las vacilaciones entre nuestros colectivos. Pero somos una fuerza estimable. Tenemos que movilizar y organizar esa fuerza. Decidimos a partir de ahí. Coordinemos la información entre nosotrxs. Que los compañerxs que han venido comuniquen al resto de organizaciones y más personas la siguiente reunión. Asumimos entre todxs lxs que estemos de acuerdo, el compromiso de convocar a otros colectivos. Pero para ir ganando tiempo, que el próximo día se traigan propuestas para cerrar una fecha de movilización.

Consensos:

**-Lxs asistentes, después de aceptar la propuesta de hacer una campaña antirrepresiva a título individual, llevarán a sus correspondientes Asambleas y colectivos el motivo de esta reunión.**

**-Convocar una 2ª reunión para el próximo miércoles 23 de Enero en La Morada, C/Casarrubuelos nº4 a las 19:00.**

**-Extender el llamamiento a otros colectivos.**

**-Traer propuestas en la 2º Asamblea para las fechas de movilización, imágenes que puedan ser unitarias, y otros acuerdos como el de ir documentado o indocumentado, cómo hacer un fondo común, y cómo crear una Coordinadora antirrepresiva en Madrid que pueda llevar adelante la Campaña No tenemos miedo.**